



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 RadioFórmula	0	04/03/2023	LEGISLATIVO

## Entrevista

### Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

“Hoy Movimiento Ciudadano vivió un momento histórico al presentar la primera acción de inconstitucionalidad contra la reforma tóxica electoral que pretende dar nuevamente el control al Gobierno, una situación que hace muchos años los mexicanos habíamos ganado y no podemos permitir que vivamos un retroceso. Nosotros tenemos el artículo 41 que es el más extenso de la Constitución porque detalla cómo es nuestro Sistema Electoral, es por eso que creemos que la Corte va a tener todos los elementos para anular, expulsar del cuerpo normativo esta reforma que busca destruir al Instituto Nacional Electoral, así como a la democracia en México”.

[https://drive.google.com/file/d/1UJKVOzOgjupA61\\_zC5YEg1zWm9ihM4p1/view](https://drive.google.com/file/d/1UJKVOzOgjupA61_zC5YEg1zWm9ihM4p1/view)